

組合員と ⇄ 組合員の情報交流

ねえねえ おしえて

子どもが
学校や園から持って帰ってくる
作品(絵や工作など)、
みなさんどのように保管していますか?
(郡上市 トムさん)



★ 100均のクリアケースに入れて保管しています。1年経って思い入れのある作品だけ保管、後は捨てます。そうじゃないと物であふれてしまうので。
(高山市 つこりんさん)

★ 全部封印します!! 10〜15年経ってから封印を解き、家族で片付けるとかなり盛り上がれます。
(可見市 Katさん)

★ 持ち帰った日に本人が持って写真に撮ります。1ヶ月位は玄関に飾って処分。撮った写真は1年間のフォトブックを作ります。(多治見市 太陽さん)

★ 絵は保管して季節ごとに飾っています。自分の書いた絵や自分の写真が飾っていると、自己肯定感を高めると読んだことがあるので。多くなってきたら、写真にとって片付けます。
(岐阜市りそらとさん)

● 授業参観の日に子どもから「ちゃんとした服着て来てね」と。よく話を聞くと、派手、ださい、素敵など、子どもの間で色々言われるようです。そんな事まで言っているんだとビックリしました!
(羽島市 ファイトママさん)

● お風呂に入れるアロマエッセンスの講習に小学1年の娘と一緒にいった時、娘が「残り湯は洗濯に使えますか?」とアロマの先生に聞いていた時は恥ずかしかったです。
(高山市 ペンペンさん)

● 私が二日酔いで寝ていたことが近所中にバレていました(笑)。子どもがうれしそうに言いふらしていたらしいです。
(中津川市 いもちゃんさん)

● 「おばあちゃんは何でこんな物があるの?」と言われ、2〜3日前に終活整理をしたばかりなのに、まだ捨てられない自分にドキッ!
(各務原市 ピエロさん)

● 娘が保育園の頃、レジで「今日もシールが付いたのいっぱい買えてよかったね」と言われました。黄色の値引きシールが貼ってある商品ばかりだったので。この子と買い物に行くときは本当に気を付けようと学習した出来事です。
(関市 トットちゃんさん)

● 「おばちゃん、丸いね」と言われたこと。ハイハイ、おばちゃんは太っていますよ!!
(池田町 ビオラさん)

● 私の下腹を撫でながら、「ヤバイよ」と呟く大学1年の娘。
(岐阜市 なあちゃんさん)

● 顔に穴があいているよ、と言われました。毛穴です!!その通りで笑えるんですが、シヨック。
(各務原市 あじさいさん)

● 初めての子育てで勝手が分からず、つい感情的に叱ったりしていました。口達者な息子から「お母さんって本当に意地悪!」と言われて目が覚め、行動を改めるきっかけになりました。30年以上も前の思い出ですが、未だに忘れた事ありません。反省、反省!
(羽島市 ミーさん)

● 孫と一緒に風呂に入った時、「おばあちゃんのおへそって何でお腹の奥の方にあるの?」と聞いてきました。お腹が出ていておへそが見えないので、「恥ずかしがり屋さんだから隠れているんだよ」と言っておきました。
(関市 みみさん)

● 孫が2歳前の頃、私が足で扇風機のスイッチを切っていたのを見ていたらしく、自分の小さいイスを持って来て、それを支えに足でスイッチを押していました。孫の前ではいい加減な事は出来ないと思感しました。
(郡上市 みきママさん)

● 「なんで髪の毛が生えてこないの?」と薄毛の父に言ったとき。
(各務原市 ふみさん)

★ 無印の壁面収納に、子どもとあらかじめ決めておいた期間飾ります。我が家は1週間なので、1週間後に「ありがと〜さようなら」をします。
(瑞穂市 まかりさん)

★ 子どもの部屋に置いてあります。昔のは、押し入れに。自分も大人になってから母がとっておいてくれた作品を見て懐かしく、子ども達とも話しながら盛り上げてよかったです。写真で残すのもありますが、実物だから盛り上がりました。(大垣市 ちいさん)

★ なかなか捨てられませんよね。一番のお気に入りには残し、あとは処分。写真を撮って残すことも。案外思い入れのあるのは親だけだったりします。
(多治見市 ままりんさん)

★ 園から持って帰ってくる作品は大きさがバラバラなので、布回収納の不織布に入れていきます。透明の窓付きにすれば中身が見えていいです。
(神戸町 ねずこさん)

★ 息子28歳・娘25歳のお絵描きノートや工作の断捨離をしました。日記と成績表、メッセージカードのみを残し手放しました。それでも1人1箱の段ボールが手元に…。見返さないので、なぜか残しています。
(岐阜市 さとみさん)

次号のおしえては

夫のマイナス発言が嫌です。何に対してもマイナスな発言をします。ポジティブになってほしいのですが、どうしたらいいでしょう? (各務原市 うかいさん)

7月 Information

第23回 通常総代会を 開催しました

2021年6月15日(火)岐阜グランドホテル(岐阜市)において、第23回通常総代会を開催しました。497名の総代(本人出席7名、書面議決490名)の参加のもと、4つの議案が審議され、全て賛成多数で可決されました。

- 第1号議案 2020年度みんなですすめてきたこと、及び2021年度みんなですすめていくこと
- 第2号議案 2020年度事業報告書等及び決算関係書類等承認の件
- 第3号議案 2021年度事業計画及び収支予算案決定の件
- 第4号議案 コープぎふ定款改定承認の件

総代会についての詳しい報告は、7月中旬にお配りします、DEKO特別号をご覧ください。



わたしの
ひとこと

母の日にもらった宮崎産マンゴー、とっても美味しかったです。種を皿の中で水に入れて育てています。5mmほど芽が出てきました。植えても実がなるまで6年はかかるそう…長〜い芽(目)で見えていきます。
(安八町 吉川さん)



最近「ちぎりパン」ブームで、こればかり作っています。アンパンマンとドラえもんを作りました!
(安八町 めぐみんぐさん)

はじめてのピクニックに家族で行きました!とても楽しそうにブランコに乗っていました。
(神戸町 水野さん)



コロナ禍で孫に会えない分、猫を甘やかしています。そのせいか、爪切りをした後は、こんな顔です。「俺様、怒ってるんだぞ〜!」(岐阜市 圭くんのばあちゃんさん)

発信 往来

はっしんおうらい

4月に出産しました。慣れない赤ちゃんのお世話で毎日ヘトヘトです。こんなに大変だったとは。世の中のお母さん、尊敬します!
(中津川市 ななちゃんさん)

わたしの
ひとこと

